



Nacimiento de Himalaya

La cordillera del Himalaya es producto de la fuerte colisión entre el subcontinente, donde se localizan India y el Continente Asiático, hace 50 millones de años. Los geólogos estiman que India comenzó a desplazarse lentamente sobre el manto superior a una velocidad de 10 cm por año; finalmente, dicho país chocó con Asia, y al meterse parte de ella debajo de su territorio provocó que el suelo se plegara hacia arriba para indicar la formación de la cordillera del Himalaya, hace aproximadamente 20 millones de años.

Sin embargo, la historia no termina ahí, India sigue empujando debajo de Asia, aunque a una menor velocidad pero con fuerza suficiente para hacer crecer al Everest entre 3 y 5 mm al año.

COLEGIO ROMA

1.- De acuerdo con el texto, completa los espacios del siguiente enunciado:

La cordillera del _____ se formó cuando _____ se desplazó sobre el manto superior y colisionó con _____ hace 20 millones de años.

- A) Everest/Asia/India
- B) Himalaya/India/Asia
- C) Everest/India/Asia
- D) Himalaya/Asia/India

COLEGIO ROMA